Management @





Immer am Ball

10 Jahre "Business Tennis Cup": großartige Gala im Congress.

SENSATIONELL: Revue passieren ließen die mehr als 300 Gäste beim Gala-Abend im Stefaniensaal des Grazer Congresses ein Jahrzehnt "Business Tennis Cup". Rath-Consulting-Frontmann Manfred Rath, der seit den Anfängen für die Organisation verantwortlich zeichnet und auch per-

Sache: Juwelier Heimo Wagner und Petra Schütz an der Pianobar im Spielcasino.

sönlich durch das bunte Programm des Abends führte, konnte zahlreiche Teilnehmer und Partner von gestern und heute, Entscheidungsträger der Wirtschaft und unzählige prominente Besucher, darunter auch die Tennis-Stars Peter Feigl und Hans Kary, zum delikaten Revita-Galamenü bei musikaliseher Umrahmung von Ronny Kubera & Daniela Konrad begrüßen. Lachschlager ernteten die Sager des Kabarettisten Wolf Frank, der mit einem Showblock für Unterhaltung sorgte. Den vier treuesten Teams, die bereits von Beginn an mit dabei sind, wurden sehließlich die BTC-Awards verliehen - das Barkhaus Krontschker, die Steiermärkische, die Gendarmerie Steiermark und das Hotel Paradies konnten die Auszeichnungen stolz entgegennehmen.

Maßgeblich beteiligt an den Cups und präsentierende Sponsoren der Gala waren neben der Kleinen Zeitung und tele.ring der AWD und der









Management ⊕ Kommunikation ⊕ Wolfgang Kasic

MAI 2003





Steirer MONAT. Für das MONAT-Team Grund genug, den Gästen im Rahmen eines eigenen Cover-Corners die Möglichkeit zu bieten, sieh eine persönliche Titelseite des Szene-Magazins (gedruckt mit einem Canon-Spezialprinter) gestalten zu lassen und diese auch mit nach Hause zu nehmen. Auch der unabhängige Finanzoptimierer AWD hatte bei der BTC-Gala einen starken Auftritt: Zsolt & Eva Janos und ihr Grazer Beratungsteam rund um Ulrike Triebl, Robert Stadler, Dietmar Zach und Peter Grüner freuten sieh nicht nur, dass AWD mit rund einer Million Mandanten zu einem der führenden Finanzdienstleister in Europa geworden ist, sondern auch im "Business Tennis Cup" eine tragende Rolle spielt.

Und wenn wir schon gerade von Zahlen sprechen: Wussten Sie eigentlich, dass in diesem "Business Tennis Cup"-Jahrzehnt bereits rund 2400 Stunden Tennis gespielt, 31.200 Games gemacht und rund 561.600 Ballwechsel vollzogen wurden, was wiederum 187.200 gespielte Punkte brachte? Und Glück im Spiel ist immerhin nicht nur in Sachen Tennis gefragt. Mit der Eröffnung der Ausstellung "Tennis von einst bis jetzt" unter der Koordination von Herbert Plescher wurde dem Abend im Casino Graz ein würdiger Abschluss bereitet.







